

An die Gemeinde Bad Zwischenahn
Am Brink 9
26160 Bad Zwischenahn

Bad Zwischenahn, 21.09.2009

Die Schüler des Schulvorstandes (GZE)
Gymnasium Bad Zwischenahn-Edeweicht
Humboldtstraße 1
26160 Bad Zwischenahn

Gemeinde Bad Zwischenahn			
E I N G A N G			
01. OKT. 2009			
BM	I	II	III
X	X	X	

Betrifft: Mensaangebot nur an drei Tagen der Woche verfügbar

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Mensa unseres Schulzentrums ist für uns Schüler eine nicht mehr wegzudenkende Einrichtung. Täglich bekommen viele Dutzend Schüler dort ihr Mittagessen. Leider bietet die Mensa nur ein begrenztes Angebot von Montag bis Mittwoch, was vor allem durch die Begründung lebt, dass die Hauptschule an anderen Tagen keinen Nachmittagsunterricht anbietet. Der Schülerrat des Gymnasiums ist der Meinung, dass eine Ausweitung des Angebots auf Donnerstag und Freitag unbedingt erforderlich ist.

Den Mensaangestellten zu Folge mangelt es nur an öffentlichen Mitteln zur Finanzierung der Angebotserweiterung, sie selbst würden gerne auch am Donnerstag bzw. Freitag den Schülern das Essen ausgeben.

In der vergangenen Zeit hat sich für uns Schüler ebenfalls gezeigt, dass das Essen in der Mensa wesentlich stressfreier ist, als der Gang zu auswärtigen Supermärkten, zumal die Pause nur 35 Minuten beträgt, manche Schüler fahren gar mit dem Auto nach Westerstede, um sich bei MacDonalds einzudecken. Wer dagegen einmal durch die Mensa geht, wird sehen, dass Lehrer und Schüler in guter Gemeinschaft zusammensitzen und die Trennung zwischen Realschule, Hauptschule und Gymnasium wird beinahe aufgehoben ist. Selbst Ihr Bürgermeister, Herr Dr. Schilling isst oft genug in der Mensa, um davon berichten zu können.

Zurzeit besteht noch eine große Diskrepanz zwischen den Tagen, an denen die Mensa geöffnet ist und denen, an welchen sich die Schüler selbst versorgen müssen, alleine am Verpackungsmüllaufkommen der Schulgebäude gemessen. Mit einer Bewilligung der Mittel für eine Angebotserweiterung würden Sie der nachhaltigen Schul- und Umweltentwicklung einen großen Gefallen tun.

Wir bitten Sie daher inständig, entsprechende Mittel zu bewilligen, damit wir Schüler des GZE künftig in der ganzen Woche in der Mensa speisen können.

Mit freundlichen Grüßen

Die Schüler des Schulvorstandes des Gymnasiums Bad Zwischenahn-Edeweicht:

Antonius Adamske, Schüler im Schulvorstand
Freya Bartels, Schülerin im Schulvorstand
Tarek Kemper, Schüler im Schulvorstand
Alina Vogel, Schülerin im Schulvorstand

i. V.
Antonius Adamske

Schul AMM

40